



Collecte de Vêtements : École Engagée pour l'Écologie Locale

Chaque année, l'établissement scolaire s'engage dans une démarche éco-responsable en organisant une collecte à l'adresse de la communauté éducative. Cette année encore, dans le cadre de l'Opération d'Entraide Régionale (ODER), l'école a mobilisé ses élèves pour une noble cause : la collecte de vêtements et d'autres objets encore utilisables, mais dont nous n'avons plus besoin.

L'objectif de cette collecte va au-delà du simple recyclage. En effet, elle vise à offrir une seconde vie à ces objets tout en récoltant des fonds qui seront entièrement reversés à des associations locales. Ces associations, toutes liées à la vallée de Montmorency, œuvrent auprès des plus fragiles de notre société : familles en difficulté, personnes âgées, personnes en réinsertion, et bien d'autres encore. Grâce à la générosité de la communauté éducative, près de 8 mètres cubes de matériel divers ont été collectés au cours de cette opération. Des livres aux jeux, en passant par le matériel de puériculture et bien sûr, les vêtements, chaque don compte et contribue à soutenir des causes qui en ont besoin. Une fois collectés, ces objets ont été confiés à l'ODER, qui se charge de leur revente.

Cette vente permettra de générer des fonds supplémentaires pour les associations locales partenaires. Ainsi, non seulement nous favorisons le recyclage, mais nous contribuons également à soutenir des actions solidaires dans notre propre communauté.

Cette initiative n'aurait pas pu aboutir sans l'engagement et le dévouement des élèves, tant du collège que du lycée. Leur participation active, que ce soit dans l'entrepôt lors de la collecte ou lors du déplacement des sacs collectés, témoigne de leur sensibilité aux enjeux environnementaux et sociaux qui nous entourent.

Cette collecte de vêtements et d'objets divers s'inscrit parfaitement dans le cadre d'une démarche éco-école, alliant solidarité, localisme et recyclage. L'ODER s'est montrée intéressée pour renouveler ce partenariat l'an prochain, ce qui ouvre de nouvelles perspectives pour notre engagement commun en faveur de l'environnement et de la solidarité locale.

